



## Kompetenzzentrum Deutscher Zweithaarprofis UG Jahresabschlussstagung mit Überraschungen!

Wer in der offiziellen Karnevalssession in die Nähe des Rheinlands reist, muss mit allem rechnen. Nicht nur, dass eine komplette Tanzgarde (Blau Gelb Burglahr der KG Burggraf '48 e. V.) mit den begehrten Trophäen „Akteur des Jahres“ und „Partner des Jahres“ aufmarschiert und diese überreicht ... Üblicherweise folgt am Ende eines Aufmarsches auch ein Prinzensgespann: Dieses kam als Überraschungsgast in Gestalt von Mega-Star Pablo Kümin. Das Beste für die Besten der Zweithaarbranche: Sein exklusiver Workshop für die Mitglieder fand großen Anklang.

Ausgezeichnet wurde: Gerhard Ofer als „Akteur des Jahres,“ (ganz rechts im Bild) – für seine unermüdliche, menschliche Unterstützung bei der Wissensvermittlung an unsere Mitglieder. Ausgezeichnet wurde auch das beliebte Partnerhotel: Hotelpark der „Westerwaldtreff“ vertreten durch GF Tanja Ehlscheid Schelzke (im Bild rechts neben der Garde).

Neben Fachpraxis und Spaß mit den Auszeichnungen wurde es auch kritisch. In der Podiumsdiskussion mit allen unseren Trainergrößen, Rechtsbeistand (Sven-Uwe Blum) und Vertretern der Industrie (Aderans Germany, vertreten durch Jaqueline Fasel und Thomas Janßen, sowie Haar Vital GmbH, vertreten durch Gerhard Ofer) wurde das große Thema „Reklamation“ aufgegriffen. Zuvor erarbeiteten die Mitglieder Szenarien aus Sicht des Endverbrauchers, Friseurs, Lieferanten, Trainers und Newcomers.

 <https://www.kompetenzzentrum-deutscher-zweithaarprofis.de>

